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Betreff:

Sachstandsbericht MBA

Antrag der Fraktion LINKE&PIRATEN vom 11. Juni 2013

Antragstext:

Auf Grund der Erfahrungen mit verschiedenen Anlagen dieser Art und verwendetem Material 
möchten wir um einen Sachstandsbericht zur Anlage bitten.

Der Ausschuss für Umwelt, Energie und Sauberkeit möge daher beschließen:

Der Magistrat wird gebeten zu berichten:

 Welches Material wird zum Betreiben der Anlage benutzt?
 Reicht das lokal und regional anfallende Material aus, oder muss aus anderen Regionen 

welches eingeführt werden?
 Wenn ja, aus welchen Regionen kommt das Material?

Wiesbaden, 12.06.2013

gez. Hendrik Seipel-Rotter f.d.R. Bernd Fachinger
Stadtverordneter Fraktionsassistent


